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令和4年度　第10回　ふじさんエコトピア利用者（団体）意見交換会 および ふじエコ・フェスタ打ち合わせ会(第3回)

事業者

ＣＫＢ

1
ワクチンの接種会場について
いつまでか？エコ・フェスタ(10/23)は使用するのか？

報告

市様より
9月末終了予定であったが延期となる予定。しかし、11月の長期休館中は接種会場として使用しないた
め、10月中旬に会場を一時撤収する。エコ・フェスタの開催日は会場が撤収されているので、制限なく使
用していただける。

2 Wi-Fiの設置について 報告
市様より
11月の循環啓発棟の休館期間中に工事に入る予定で進めている。長期休館明けには使用開始出来る見込
み。

3 令和5年度の共催事業について 報告

令和4年度は、プログラムが基本方針4分野のどこに属する内容かエコトピアで割り振りを行ったが、令和
5年度に関しては企画書提出時にどの分野に属するかを決定していただく。また、関心を持つきっかけづく
りの促進のため、令和4年度に年間を通して行っていた一部のプログラムは令和5年度より貸館事業として
実施していただき、新たなプログラムに関しても1回～3回で作品が完成するように検討していただきた
い。共催事業への協力金の支払いは令和4年度と同様におこなう。

4 令和5年度の年間カレンダーの提示
令和5年度の年間カレンダーを別紙の通りに提示。11月の長期休館に関しては参考としていただき、イベ
ント実施予定を立てていただきたい。

5
意見交換会の場とは別に、団体同士が接点を持てる機会
や、連携のとれる仕組み作りを検討していただきたい。

利用団体同士の接点を持つ機会として意見交換会の場や交換会終了後の時間を利用していただきたいと考え
ている。
連携をとれる仕組みづくりについては団体の意見を聞きながら検討していく。

6 貸館事業となった場合諸室の利用料金は掛かるのか？
エコトピアの基本方針に沿った内容の利用であれば、利用料金減免申請書を提出をしていただくことで減免
対応となる。

7
ボランティア室等を団体同士の打合せで使用することは可
能か？

ボランティア室は基本的に貸出し用の部屋として運用していない。企画やプログラムの為の打合せや、エコ
トピアの基本方針に沿った内容の利用であれば、問い合わせをいただければ空いている部屋を案内する。

8
プログラムの中で、工場棟の5階のテラスやビオトープを
使うことは可能か？

管理しているのは運営JVとなるため利用に際して予定の確認や許可をとる必要はあるが、そのような利用
は望ましいと考える。活用を検討していただき、企画書をいただいた段階でエコトピアより運営JVへ予定
の確認を行う。

9
共催事業は48回の実施となっているが、今後増えてはいか
ないのか？

指定管理者より
協力金有りでの共催事業が最低48回開催となっているが、令和4年度は60回分協力金をお支払いしてい
る。令和5年度も同様に60回分はお支払いをする予定。
市様より
エコトピアの運用開始以前に48回と決定した。次回の運営事業者との契約時、開催数を定める際には現在
の使用状況を参考にして決定していく。

10 企業での利用やプログラムの開催は可能か？
企業だからといって使用出来ないということはない。エコトピアの使用要項に合致していれば使用していた
だける。
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11

基本方針が大きすぎてターゲットがわかりにくい。現在エ
コトピアを利用している方がどのような年齢層なのか、ま
たどのような年齢層の利用が足りていないのか資料が欲し
い。
プログラムを開催する中で、狙っていた年齢層ではない利
用者が多いこともある。曜日などで利用する年齢層に傾向
があるのであれば教えてほしい。

こちらからターゲットを提示するということは考えていない。プログラムを企画するうえで、参加して欲し
い年齢層やターゲットが決まっているのであれば、そういった層に告知が届くよう、広報活動での支援をお
こなっていく。

12 富士市の公式LINEでの告知は可能か？
市様より
担当課と連携して検討していく。

13

プログラムを開催しても、中高生の参加が少ないように感
じる。告知も届きにくい年齢層だと感じるが、他県・他市
ではどのように取り組んでいるのか？アイディアはある
か？

市様より
他市の取り組みに関しては今後調査させていただく。

14
生ごみたい肥を活用した畑で出来た野菜の活用は出来てい
るか？プログラム内で使用することは可能か？

畑を活用を始めた最初の1年だったため、どのような野菜がどの程度育つのかの確認をしている段階だと考
えている。今後エコトピア主催でプログラムを検討する予定ではあるが、野生動物や虫が食べてしまう場合
も多いため予定を立てて使用することは難しいのではと考えている。

15 ふじ・エコフェスタについて 報告

・チラシは各団体100部ずつ配布するので、広報に活用いただきたい。
・当日は駐車場の混雑が予想されるため、イベント関係者は別紙を参照し資源回収棟横の駐車場の利用をお
願いする。
・申請いただいた当日の使用物について、別紙を確認していただき、変更がある場合は9/28までに連絡を
いただきたい。
・それぞれの活動報告などの展示については、各団体でご用意いただきたい。

16
ふじ・エコフェスタについて
中止(雨天中止)の判断はどのようにおこなうのか？

警報が出るような天気の場合は前日までに中止の判断を行い、各団体・市民へエコトピアより連絡を行う。
雨天中止の判断は各団体にお任せするので、団体間で足並みを揃える必要はない。

17
ふじ・エコフェスタについて
アナウンスの活用、中でやっていることが入口や廊下でわ
かるようにしてほしい。

来場者にふじ・エコフェスタ全体を知っていただくために、スタンプラリーの実施や大型看板の設置等を行
う予定。アナウンスについては活用する予定ではあるが、活用方法も再度検討する。
スタンプラリーの景品として、提供可能な物があれば提供をお願いしたい。

18
ふじ・エコフェスタについて
チラシの配架は行うか？

ふじ・エコフェスタの開催についてはニュースレターVol.11で大きく取り上げており、公共機関や小中学
校に配架済みのため、チラシの配架はエコトピアのみで行う。青葉台地区・大淵地区には回覧板で回覧を行
う。

19

ふじ・エコフェスタについて
近隣の学校には配架をしてほしい。ひとりひとりに渡るよ
うにしないと手元に届かない為、学年を絞ってでもひとり
ひとりに配ってほしい。

各団体に配布した100部のうち、使用しない分を返却していただく。最終的に集まった枚数をみて配布先
を検討する。
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